

**EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG**

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Kruppstraße 105  
60388 Frankfurt am Main

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG Kruppstraße 105 60388 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0) 69 904 7552 – 0  
Fax: +49 (0) 69 904 7552 – 16

Name des Herstellers oder ggf. des in der Gemeinschaft Bevollmächtigten:

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG

@: info@technaxx.de  
@: verkauf@technaxx.de  
Shop: www.technaxx-europe.de

Anschrift des Herstellers/Bevollmächtigten:

Kruppstr. 105, 60388 Frankfurt a.M., Deutschland / Germany, Tel.: 069 / 90 47 552 – 0

Gegenstand der Erklärung: **Kfz-Spannungswandler mit 2 USB Ports TE13**  
Zum Laden verschiedenster Elektronikgeräte im Auto

**Car Power Inverter with 2 USB Ports TE13**, for charging various electronic devices in a car

- **Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (EMV: 201402-06)**
- Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.
- O.g. Produkt entspricht nach fundierten Angaben des Herstellers den oben genannten RoHS – Teststandards unter **Einhaltung der Richtlinie RoHS 2011/65/EU**. Basis hierfür ist der Test-Report-Nr. EM160831085CE
- [The EUT described above has been Consolidated by the manufacturer and found in compliance with the council **RoHS Directive 2011/65/EC.**] This is based on the Test-Report-No. EM160831085CE

**Electromagnetic compatibility – Product family standard for aftermarket electronic equipment in vehicles**  
**Report-No. MTE/CEC/S16081861**

**EN 50498 : 2010**

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) – Produktfamilienorm für elektronische Geräte, die nachträglich in Fahrzeuge eingebaut werden

**Information technology equipment – Safety – Part 1: General requirements**  
**Report-No. MTS/NKC/S16090940**

**EN 60950-1 : 2006 + A11 : 2009 + A1 : 2010 + A12 : 2011 + A2 : 2013**

Einrichtung der Informationstechnik – Sicherheit – Teil 1: Allgem. Anforderungen Gesundheit und Sicherheit gemäß § 3 (1) 1. [Artikel 3 (1) a)]  
**Health and safety requirements pursuant to § 3 (1) 1. [Article 3 (1) a)]**

**Frankfurt, 04.10.2016**

(Ort und Datum der Ausstellung)

Technaxx Deutschland  
GmbH & Co. KG  
Kruppstr. 105  
60388 Frankfurt a.M.  
Fon +49(0)69/90 47 55 2-0 · Fax -16  
www.technaxx.de

(Unterschrift und Stempel des Herstellers)

Pascal Pekcan (GF Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG)

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Steuernummer: 133 740 1969  
Ust.-IdNr.: DE 226513614

Bankverbindung:  
Deutsche Bank Frankfurt/Main  
Konto-Nr.: 288668700  
Bankleitzahl: 500 700 24

SWIFT-BIC No.: DEUTDE33  
IBAN (Euro): DE42500700240288668700